



まちの話題



3月18日 松永さん、遠藤さんに消防表彰

長年、幌延町消防団に貢献くださっている団長の松永継男さんと副団長の遠藤幸治さんに、それぞれ「精績章」と「永年勤続功労章」が宮本町長から伝達されました。

幌延町消防団長の松永継男さんは、昭和51年から現在まで33年以上にわたり消防団員として活躍され、平成15年7月から副団長、平成20年4月から団長としてご尽力くださっていることに対し、日本消防協会から「精績章」が贈られました。

幌延町消防団副団長の遠藤幸治さんは、昭和45年から現在まで、35年以上消防団員として活躍され、昭和15年4月から問寒別分団長、平成20年4月から副団長としてご活躍されており、消防庁長官から「永年勤続功労章」が贈られました。



4月3日・7日 中央保育所・問寒別へき地保育所で入所式

町内の保育所の平成22年度入所式が、4月3日と7日にそれぞれ行われました。

今年も元気いっぱいの子どもたちが、保育所でお友だちと遊ぶのを楽しみにして入所式に臨んでいました。



3月22日 北部北海道子どもかるた大会で「幌延の丑」チームが優勝!



3月22日に枝幸町うたのぼりグリーンパークホテルにおいて開催された「第34回北部北海道歌留多連合会子どもかるた大会」の小学生の部で、幌延から参加した「幌延の丑」(日向寺柾君、伊藤万将君、藤川莉奈さん)が見事、優勝を飾りました。大会は、小学生の部29チーム、中学生の部17チームが参加し、「幌延の丑」以外にも、小学生の部で「問寒別チーム」が準決勝に残るなど、奮闘していました。



かねの
しるも
ぜふさら
くわも



中央保育所

問寒別へき地保育所